



Juan de Dios Román Seco

REAL FEDERACION ESPAÑOLA DE BALONMANO

PRESIDENTE

FEDERACION TERRITORIAL DE BALONMANO

A/a.: Presidente

Madrid, 14 de diciembre de 2012

Ref.: PROYECTO “BALONMANO EN LAS ESCUELAS”

Estimado Presidente,

Me complace informarte de que la IHF quiere poner en marcha en España un curso de formación como parte del proyecto “HANDBALL AT SCHOOL” (BALONMANO EN LAS ESCUELAS) en nuestro país. Tras el éxito de los 23 cursos celebrados en muchos países en 2011 y 2012, la IHF va a continuar con el proyecto en 2013, ofreciendo a las federaciones nacionales de los cinco continentes que celebren cursos de BALONMANO EN LAS ESCUELAS en su país.

De acuerdo con el concepto del curso, los expertos seleccionados por la IHF –entre los que se encuentran dos técnicos españoles- introducirán el balonmano *a profesores o entrenadores que sólo tengan conocimientos muy básicos del balonmano en tres lugares o ciudades de nuestro país*. Durante los cursos los citados expertos distinguirán entre los grupos de edad de 5 a 11 años, y de 12 a 16 años, con tal de adaptar el contenido del curso de manera correspondiente. El material educativo proporcionado por la IHF para este propósito está dividido en estos dos grupos. Habrá un curso de 3 días en cada ciudad, incluyendo 8 unidades didácticas de 45 minutos aproximadamente, aunque la programación puede variar ajustándose a las circunstancias de cada caso. Las Federaciones Territoriales que estén interesadas en este proyecto deberán asegurarse unos 40-60 participantes por cada curso. Los detalles de su desarrollo los exponemos más adelante en el Anexo 1.

La IHF ha conseguido involucrar a representantes muy experimentados y altamente apreciados que actuarán como expertos durante los cursos. Todos ellos atesoran amplia experiencia de trabajo en balonmano en las escuelas y en actividades docentes; la mayoría son además antiguos jugadores de balonmano o entrenadores.

Aunque el proyecto está fundamentalmente enfocado a países en desarrollo, la IHF también contempla ampliar el desarrollo del balonmano a países cuyo balonmano está mucho más evolucionado, como es el caso de España, y nos ofrece esta oportunidad que queremos aprovechar en al menos tres comunidades y provincias pues lamentablemente no es posible ampliarlo a más provincias, al menos por el momento.



Juan de Dios Román Seco

REAL FEDERACION ESPAÑOLA DE BALONMANO

PRESIDENTE

De cara a poder responder a la solicitud de la IHF en el sentido de proponer fechas y posibles lugares, la RFEBM a través de la ENE os plantea la posibilidad de que las federaciones territoriales que estéis interesadas en que este proyecto sea desarrollado en cualquier ciudad de vuestra Comunidad Autónoma hagáis la solicitud de inmediato, pues debemos confirmar nuestra aceptación a la IHF antes de finalizar el año 2012 (Véase Anexo II).

Igualmente, para preparar los cursos la IHF necesita que les sugiramos al menos dos períodos lectivos entre el 1 de marzo y el 20 de diciembre de 2013 que puedan ser más interesantes. Hay que tener en cuenta que debe incluirse un día de descanso al finalizar cada uno de los cursos para que el experto asignado pueda además desplazarse a la siguiente ciudad donde se desarrolle el próximo curso (por ejemplo, 3 días de curso en la primera ciudad –día de descanso y viaje-, 3 días del nuevo curso –nuevo día de descanso y viaje–, y los últimos 3 días de curso). Al recibir nuestra propuesta la IHF comprobará la disponibilidad de los expertos y nos informará sobre el período final previsible en el que se desarrollará el curso, que podría ser diferente del solicitado, pues depende de dos factores fundamentales:

- La coincidencia favorable de fechas de las tres ciudades (pues los cursos deben impartirse de manera sucesiva y continuada)
- La disponibilidad de los expertos.

Finalmente, os solicitamos que si estás interesados contestéis a la mayor brevedad posible el cuestionario adjunto. En el caso de que hubieran más solicitudes de las tres posibles, la RFEBM decidirá los lugares definitivos siguiendo los criterios indicados en el Anexo IV

Esperando tu respuesta antes del 21 de diciembre 2012, recibe un cordial abrazo.

7 M. 7



Juan de Dios Román Seco

Presidente RFEBM